

Más de 30.000 niños participaron en las Olimpiadas de Matemática en Los Pinos

La competencia que busca quitarle la fama de “difícil” a la materia, convocó a escolares de 235 escuelas públicas, de 16 departamentos.

02/08/2017

Así lo consigna el diario El País de Montevideo en su edición del 29 de

julio, informando sobre una nueva edición del evento que organiza el Centro Educativo Los Pinos, obra de apostolado corporativo del Opus Dei.

El ilustrativo artículo incluye breves entrevistas al coordinador de la competencia y a algunos profesores del Centro, que en su oportunidad fueron medallistas de la olimpiada.

[Click aquí](#) para acceder al artículo completo en la edición digital de El País.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-uy/article/mas-de-30-000-ninos-participaron-en-las-olimpiadas-de-matematica-en-los-pinos/>
(12/02/2026)